
あなた方は知らないのか。競技場で走る者は、 

みな走りはするが、賞をとる者は一人だけである。

あなた方も賞を得るように走りなさい。 

コリント人への第一の手紙 第 9章 第 24～25節 

 

今月の聖句 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL37-0011（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 
201４年度６月号会報

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題  “明日を拓こう 新たな出会いで！！” 

“Let’s open up a bright future with our fresh members.” 
会  長 杉本隆夫 直前会長 佐藤 諭 次期会長 榎本 博  書  記 飯島唯志  副書記 山田光彦 

A副会長 堀崎龍夫 B副会長 内山雅裕 C副会長 久保田康正 会  計 牛田俊夫 

幹  事 橋場 徹・牛田俊夫・稲葉富士憲 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

と き：６月８日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：梅原敬二・牛田俊夫君 

司 会：橋場 徹君 

＊開会の言葉          内山雅裕君 

＊ワイズの信条         稲葉富士憲君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           杉本隆夫君 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      佐藤 諭君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊書記報告           飯島唯志君 

＊委員会報告          各委員会 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          堀崎龍夫君 

※例会終了後「定時総会」 

6月例会プログラム 第 466回 

6 月誕生日おめでとう 

1 日 榎本 博君    

      メネット 

１日 鈴木千代里さん 

 

６月結婚記念日おめでとう 

14 日 飯田進君    

      

誕生・結婚祝い 

５月３１日ごみゼロ運動クリーン作戦：亀石峠 



 

 

書記 飯島 唯志 

5月 24日(日)、第 3回富士山部役員会・評議会が

伊東クラブをホストとして行われました。 

受付等のお手伝いを含め出席者は杉本 Y’s、久保

田 Y’s、牛田 Y’s、堀崎 Y’s、梅原 Y’s、内山 Y’s、

正木 Y’s、山田光 Y’s、飯島の 9名でした。会場は

暖香園ル・オール会議室を使い 13:00より役員会、

そして 13:30過ぎに評議会が行われました。評議会

では第 3回東日本区役員会の報告（東山荘 100年募

金にJEF基金より1000万円献金を行うことが理事と

して承認された等）、各事業主査からの活動報告、富

士山部各クラブの後期活動報告がなされました。続

いて審議事項は 

◆第 1 号議案 2014-2015 年度富士山部会計決算書

案の承認 

◆第 2 号議案 2015-2016 年度富士山部会計予算案

の承認 

◆第 3号議案 2014年度 CS基金配分のについて 

の 3議案が提出・審議され承認されました。 

CS基金については伊東クラブは 100,000円申請の

ところ 45,000円の配分となりました。 

次年度第 1回役員会・評議会日程案内や、次年度

周年記念のクラブの紹介が行われ富士山部部歌、 

 

 

 

 

閉会点鐘の後、しばし休憩をはさみ今度は

2015-2016 年度次期富士山部クラブ役員セミナーが

行われました。 

プログラムされていた次期事業主査・次期クラブ

会長による活動方針、事業計画の発表は次年度の第

1 回役員会・評議会にて行う旨が説明されました。

そのあと渡辺隆次期東日本区理事による卓話。理事

主題である「原点に立って、未来へステップ」、世代

間の考えの共有、リーダーシップトレーニングの強

化、ワイズは 2つの返事しかない「はい」と「YES」、

中央集権ではなくクラブ・部主体で活動を行ってい

く（区組織のスリム化）、YMCAサポートの強化（YMCA

会員の比率は 7割程だという事）、会員拡大（各クラ

ブ純増 1名）などが話されました。また池田会員増

強事業主任からは東日本区で 1,000名を数えたい、

クラブ新設について、インビテーションキャンペー

ンは 12 月で区切りを入れるという点が説明されま

した。また、仙洞田次期東日本区書記より各種献金

の送金手続きが変更になり（区の組織スリム化に関

連して）、部を経由して送付する献金類がある点の注

意が説明されました。出席された皆さん、お疲れ様

でした。 

 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 言 葉 よ り 行 動 を ”  “ T a l k  ｌ ｅ ｓ ｓ ， Ｄ ｏ  ｍ ｏ ｒ ｅ ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ 誇 り と 喜 び を 持 っ て ”  “ Ｗ ｉ ｔ ｈ  Ｐ ｒ ｉ ｄ ｅ  ａ ｎ ｄ  Ｐ ｌ ｅ ａ ｓ ｕ ｒ ｅ ” 

第 3回富士山部役員会・評議会に出席 

 



 

 

 

 

 

 

富士山部部長  

久保田康正 

 昨年 12月木村

前期部長のご逝去

にともない後期部

長を引き受けることになり、早今期も終わろうとし

ております。木村部長の「広めよう地域社会にワイ

ズの理念と奉仕を」の主題を引き継ぎ活動してきま

した。次期の準備をそろそろ始めようとしている矢

先の出来事でした。何から始めて良いか戸惑い、ク

ラブの皆様にはご迷惑をかけたと思います。今期の

区への報告等も無事に済み、後は東日本区大会での

富士山部の報告を残すのみとなりました。 

 次期は「みんなで参加・みんなで奉仕を主題に掲

げ活動していきたいと思います。 

 年々会員の減少が進んでおりクラブの運営及び存

続にかかわる問題だと思っております。クラブ事業

を実施するに当たり少人数では何もできません。ラ

ガーマンの言葉の中に「１人はみんなのためにみん

なは１人のために」があります。会長が方針を出し

みんなで協力、会長はみんなの思いを受け止め実施

していくことでクラブの活性化につながると思いま

す。 

 部長方針にも掲げてありますが、今までの活動は

前年並みの活動が多く、今後行政を巻き込み新しい

活動を実施の方向で検討していただきたいと思いま

す。インビテーションをキャンペーンにからめ４～

５名の純増をお願いしたいと思います。 

 最後になりましたが今後、部の行事のお手伝いを

お願いすることが多々あると思いますが、よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

５月９日（土）、伊東クラブ創立４０周年事業のア 

ピールを兼ねて、甲府クラブ６５周年記念例会に、

会長、部長をはじめ７名が参加。４０周年を大々的

に宣伝するとともに、口説き上手の伊東クラブを強

烈に印象付けてきました。杉本会長、梅原 Y’s お疲

 れ様です！

 

 

 

 
＊ 富 士 山 部 部 長 主 題  “ 広 め よ う 地 域 社 会 に ワ イ ズ の 理 念 と 奉 仕 を ”  

富士山部長をひきうけて 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

熱海 YMCA総会・竹内理事長卒寿を祝う会 

甲府クラブ６５周年記念例会 
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＊会長宅 〒413-0103 熱海市網代 340＊              ＊会報委員会 稲葉・牛田・勝又・山田光  

＊TEL：0557-67-2642  FAX：0557-67-2642             ＊委員長 TEL：0557-53-2773  FAX：0557-53-2773 

5月例会報告 在籍者 26 名（シニア 1 名・広義 名・療養 1 名） 出席 20 名 出席者総数 28 名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト 2名 ビジター 6名 
出席率 83.3  ％ メーキャップ 2名 5月修正出席率 91.6  ％ BF現金            Pt 
スマイル報告 30,000   円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計 351,000   円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

5/9（土）甲府クラブ 65周年記念例会。40 周年のア 

ピールを兼ねて 7名参加。会長、部長、牛田、榎本、 

佐藤、梅原、齋藤 

5/11（月）例会で東日本区大会登録費を集金。例会欠

席者からは後ほど集金します。例会見学者―浦頭薫

さん、山本健さん。 

5/22（金）伊東市社会福祉協議会第１回評議会。 

於：伊東市役所 15：45より 会長出席 

5/24（日）第 3 回富士山部役員会・評議会 

 於：暖香園ル・オール会議室 

 部長、会長、堀崎、牛田、梅原、内山、正木、 

山田光、堀口、飯島出席 

5/30（土）熱海ＹＭＣＡ総会 於：熱海ＹＭＣＡセン

ター 13：00 より 第２部「竹内敏朗理事長の卒

寿を祝う会」 

5/31（日）ごみゼロ運動クリーン作戦 亀石峠清掃 

9：30 亀石峠スカイポート下駐車場に集合 

会長、飯島、飯田、稲葉、牛田、内山、梅原、榎本、

久保田、齋藤、佐藤、菅野、鈴木敦、野村、堀口、 

堀崎（単独参加：なぎさ公園から）参加。計１６名 

6/6（土）、7（日）第 18回東日本区大会。 

登録 17名（宿泊 16名）。ゴルフ 6/5（金）8 名 

6/28（日）ＹＭＣＡ伊東センター清掃 

7/3（金）ＹＭＣＡよりテント３張贈呈。贈呈式に部 

長、榎本会長出席。 

11/22（日）40周年記念式典（暖香園ホテル） 

※次期キャンプ教室は、8/8（土）、9（日） 

※東山荘 100 年募金 2017 年 3 月末まで。継続検討。 

 

 

運営委員会だより 

 

受   付 安藤真範君  堀口正作君 

 〃   佐藤 諭君   勝又秀仁君 

ビジター  橋場 徹君   飯島唯志君  

司 会 鈴木 敦君  閉会の言葉 稲葉富士憲君 

  

7月 13日 第 467回例会予告 

4月例会は稲葉 Y’sの司会の下、勝又 Y’sの

「暑くなってきましたが、皆さん、本日も張り切

って例会を行なって行きましょう」との開会の言

葉で始まりました。ワイズの信条を久保田 Y’ｓ、

ワイズソングを一同で歌い、その後会長挨拶。「5

月 9日の甲府クラブ 65周年記念例会では、我が伊

東クラブの 40周年のアピールが出来、7名の出席

大変お疲れ様でした！」と述べられました。誕生

祝いは、山田誠 Y’s、メネットは杉本 Y’sの葉

子さん。結婚祝いは、稲葉 Y’s、及川 Y’sのお

二人。食前の感謝では山田光彦 Y’sが「今年は台

風が多そうで夏の海の家が心配…」と会場の笑い

をとり、食事となる。食事後はスマイル、書記報

告。東日本区大会が 6月にある為、報告される。

委員会報告では 5月 31日のゴミゼロ運動参加内容

を齋藤 Y’sから発表。5月例会では、卓話ではな

く第 2回 EMCセミナーを田辺 Y’sが座長を務め開

催されました。今のワイズの在り方についてなど

色々な議論が交わされる。私的にはまだワイズ活

動をしてそんなに経っていないので、このような 

セミナーはとても為になっています。出席率

83.3％、スマイル 3万円。内山 Y’sの閉会の言葉 

で 5月例会を終えました。                

勝又秀仁 

例会だより 

甲府クラブ  5 月  9 日 7 名 杉本隆夫君、牛田俊夫君、久保田康正君、榎本博君、佐藤諭君、 

                梅原敬二君、齋藤福男君  

下田クラブ  5 月 20 日 4 名 飯島唯志君、堀口正作君、牛田俊夫君、安藤真範君 

 

他クラブ訪問記録 

▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 


